
Was ist betreutes  
Wohnen in Familien/
Familienpflege?

in leichter Sprache

Betreutes Wohnen ist: 
Leben in einer Familie?
Ich lebe als Gast in einer Familie z. B.:

•  Weil ich nicht alleine wohnen kann

•  Weil ich aus einem Wohnheim ausziehen möchte

•  Weil ich gerne mit anderen Menschen zusammenleben möchte

•  Weil ich gerne immer gleiche Menschen um mich herum haben möchte

Leben in einer Gastfamilie heißt: ,,Ich gehöre jetzt dazu“ 

Was verändert sich?
Im Moment ist es so:

•  Ich kann nicht alleine leben

•  Ich möchte nicht in ein Heim

oder

•  Ich lebe im Wohnhaus mit vielen Leuten zusammen

•  Manche kann ich leiden manche nicht

•  Oft muss ich mich nach anderen richten
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Mit der Familienpflege ist es so: 
•  Es gibt Familien, die möchten gerne mit Menschen wie mir leben

•  Mit den Mitarbeitern der Familienpflege besuche ich eine Familie

•  Wir lernen uns kennen

•  Die Familie und ich überlegen, ob wir zueinander passen

•  Wenn alles gut klappt, ziehe ich zu der Familie.

•  Dort kann ich mir Hilfe holen

Zum Beispiel

Das Familienpflegeteam hilft mir,  

eine Familie mit Katze zu finden.

Zusammenfassung

•  Familienpflege ist eine Möglichkeit betreut zu wohnen

•  Dafür interessiere ich mich

•  Das Familienpflegeteam

- hilft mir bei der Wahl einer Familie

- begleitet mich und die Familie

Kontakt:

Ambulant Betreutes Wohnen / BWF

Stembergstr. 31

59755 Arnsberg 

Telefon: 0 29 32 - 52 49 41 0

E-Mail: bwf@caritas-arnsberg.de
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